

Internationale Händel-Festspiele eröffnet



Göttingen (pek). Mit einem Auftritt des Göttinger Knabenchores sind am Freitag die internationalen Händel-Festspiele Göttingen eröffnet worden. Oberbürgermeister Wolfgang Meyer (SPD) begrüßte rund 350 Besucher auf dem Marktplatz. Nicht ohne Stolz verwies er darauf, dass das Festival „die weltweit ältesten Festspiele für Alte Musik“ sei. Er wünsche sich das Spektakel „in der ganzen Stadt für die ganze Stadt“. Zum Auftakt hatte das Bläserquintett der Akademischen Orchestervereinigung (AOV) ein kurzweiliges Programm präsentiert. Die AOV war es, die die Festspiele im Jahr 1920 initiierte. In den kommenden zehn Tagen, bis Dienstag, 14. Juni, treten 580 Künstler in der Region auf. ► Seite 27

46 Sänger, ein Dirigent, viel Publikum: der Göttinger Knabenchor unter der Leitung von Michael Krause.

Pförtner